

Pachuca de Soto, Hidalgo; 27 de mayo de 2025

## Congreso de Hidalgo firma carta compromiso con FES Acatlán para capacitación a servidores públicos

El **Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo** y la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) firmaron una carta compromiso, con el objetivo de sumar esfuerzos y recursos en la realización de actividades conjuntas para la capacitación y actualización a servidores públicos.

Además, se buscará establecer eventos de interés, análisis, planes, programas, organización y administración, diseño de políticas públicas y evaluación de los mismos, sobre las problemáticas estatales y municipales actuales.

El presidente de la Junta de Gobierno, diputado **Andrés Velázquez Vázquez** celebró la alianza y mencionó que la transformación verdadera radica en la preparación constante, en la profesionalización del servidor público, “porque esa es la mejor estrategia para servir con excelencia a nuestro pueblo. Desde la Legislatura de la Transformación estamos comprometidos en escuchar las necesidades ciudadanas, legislar con responsabilidad y transformar realidades con justicia y equidad”.

La diputada **Hilda Miranda Miranda**, presidenta de la Comisión de Asuntos Urbanos y Metropolitanos, recalcó que este acuerdo es un puente entre la academia, legisladores y gobiernos municipales, una alianza que representa para el Congreso y los municipios capacitación que ayudará con estudios aplicados y el respaldo de expertos a solucionar los retos urbanos y metropolitanos de la entidad.

La maestra **Nora del Consuelo Goris Mayans**, directora de la FES Acatlán, puso a disposición de las y los diputados, así como las y los ediles, su conocimiento, experiencia y compromiso con el estado para mejorar la calidad de vida de las y los hidalguenses. “Todas nuestras actividades académicas se diseñan con el objetivo de aportar nuestros conocimientos y experiencias en beneficio de la población”.

El doctor **Alfonso Navarrete Prida**, coordinador del Centro de Estudios Municipales y Metropolitanos de la FES Acatlán, aseguró a diputadas y diputados, que esta relación institucional será fructífera y de enormes beneficios, “sobre todo para los hidalguenses que tendrán un Poder Legislativo más capacitado y profesional, iniciativas de ley y dictámenes más sólidos y mejor documentados”.

En el evento también estuvieron presentes las diputadas **Cynthia Citlali Delgado Mendoza, Diana Rangel Zúñiga, Yarabi González Martínez y Karla Perales Arrieta**, así como los diputados **José María Alejandro Pérez Ramírez**, presidente de la mesa directiva, **Arturo Gómez Canales, Julián Nochebuena Hernández, Miguel Ángel Morena Zamora, Juan Pablo Escalante Urbán, Jorge Argüelles Salazar, Francisco Javier Téllez Sánchez y Avelino Tovar Iglesias**; además la doctora **Ericka Arias Guzmán**, secretaria general de la FES Acatlán, y presidentes municipales.